



VTC

22 /9/2017

Départ de Mons ce vendredi pour Marie-Luce, Jean, Lucette, Annie, Michel, Gérard, Louis, Jean-François, Corinne, qui se sont retrouvés comme d'habitude avec plaisir pour pédaler deux petites heures.

Les petits gilets jaunes, rouges, bleus, noirs, se sont rassemblés les uns après les autres, le sourire aux lèvres, en pleine forme et prêts pour le décollage sous la houlette de notre pilote !

Faux départ ! L'un de nos deux Jean manquait à l'appel ! Mais quelques petits tours sur la place pour chauffer les muscles et les vélos en l'attendant ont suffi pour le faire venir ! ;o)

Une superbe promenade par un temps encore clément, dans ces petits sentiers ici et là cachés sous les arbres mais que l'on découvre en pédalant. Le petit groupe de cyclos papoteurs ravi ne s'en lasse jamais ! ;o) Suivez le guide !

Quelle chance, sa feuille de route est inépuisable !! ;o)

Pédaler en parlant, parler en pédalant, dans l'ordre ou le désordre ! Mais oui c'est possible ! La preuve par 10 !

Les sujets ne manquent pas, les bavards non plus !! nouveau dérailleur, recette de crêpes, concerts, films, histoire, dégustation ...de bière, village du livre,demandez le programme !!

A bientôt pour une belle balade !



VTC

22 /9/2017



« Ce petit chemin... qui sent la noisette,
Ce petit chemin... n'a ni queue ni tête
On le voit
Qui fait trois
Petits tours dans les bois
Puis il part
Au hasard
En flânant comme un lézard... »

G.Brassens



j'ai 10 ans ♪
je sais que
♪ c'est pas vrai...
mais j'ai
10 ans... ♪

